

Se instalarán duchas, lavabos y retretes en el paseo marítimo

Inversiones para Salobreña

Fomento de las actividades sociales mediante los patronatos

J.G.M.
MOTRIL/CORRESPONSAL

El Ayuntamiento de Salobreña ha preparado un amplio programa informativo de cara a los ciudadanos en el que desarrolla pormenorizadamente el conjunto de sus inversiones para el año 86 y los proyectos más importantes que se piensan cubrir en la actual gestión municipal.

La mayor parte de las inversiones que se harán a lo largo de estos meses van encaminadas, fundamentalmente a la creación de una amplia infraestructura social que busca la participación de los vecinos y el desarrollo de las escasas oportunidades de empleo. De los 237 millones de pesetas que supone el total del presupuesto, una buena parte del mismo se dedicará a hacer realidad la programación cultural 86, un conjunto de actividades encaminadas hacia los ciudadanos en base a cursos de formación de todo tipo, que persiguen el fomento del empleo, la formación de cooperativas artesanales y el desarrollo intelectual de jóvenes y mayores.

Los patronatos

El apoyo a los patronatos municipales ha sido evidente mediante sustanciosas subvenciones. El Patronato Municipal de Cultura va a contar este año con un presupuesto superior a 6 millones de pesetas, destinados al fomento de actividades de teatro, educación de adultos, hostelería e idiomas, y a la creación de una escuela de música y artesanía popular.

El Patronato Municipal de Turismo ha sido dotado, igualmente, con un presupuesto cuantioso que raya los 3 millones de pesetas, destinados a la promoción de la villa salobrense en todos los rin-

cones de España. Se financiarán asimismo oficinas de información y actividades para el ocio cara a la temporada estival, como lo denominada "Verano en Salobreña", que contará con una dotación presupuestaria de 1 millón de pesetas.

El tercer patronato municipal que está ya en funcionamiento es el de Deportes, para el que se han librado más de 2 millones y medio de pesetas. Este tiene previsto un amplio campo de actividades una vez finalice el polideportivo que en la actualidad se construye, cuya conclusión se prevé para el próximo mes de mayo.

En el capítulo de inversiones destaca las obras que se ejecutan a través de los planes provinciales de la Diputación de Granada. Una faceta importante en el presupuesto de este año lo constituyen los tres "servicios de playa" que se ubicarán a lo largo del paseo marítimo y que contemplan instalación de ducha, lavabos y retretes, lo que sin duda contribuirá al saneamiento y la pulcritud en las playas de Salobreña. El presupuesto de esta obra es de 6 millones de pesetas.

La terminación de la Avenida de Andalucía y su urbanización, con bancos y arbolado en un tramo de casi 2 kilómetros, que une el pueblo con la playa, ha contribuido a mejorar ostensiblemente una de las partes más importantes de la villa costera. Se han plantado casi 400 árboles y 2.000 plantas de adorno, distribuidas por distintas zonas de jardinería.

También se han iniciado algunos proyectos en los anejos de Salobreña, como la construcción del parque deportivo de La Caleta, junto a la Azucarera Guadalfeo; y en Lobres se han invertido 18 millones de pesetas en la compra y próxima creación de una plaza-parque y para el acondicionamiento de la entrada al pueblo, así como al pavimentación del vial de circunvalación.